
Ue: Farina, “Italia troverà intesa per evitare procedura di infrazione”  
“Mercato assicurativo solido. Lavoreremo con Ivass per affrontare sfide del settore 

 
Roma – 20 giugno 2019 - “Sono convinta che l'Italia 
troverà un'intesa con Bruxelles perché, se è vero che 
il nostro Paese ha punti di debolezza, è anche vero 
che ha molti punti di forza”. Ne è convinta la 
Presidente di Ania, Maria Bianca Farina, intervistata 
a margine della presentazione della relazione 
sull'attività 2018 del presidente dell'Ivass, Fabio 
Panetta.  
“L’Italia può e deve fare molto – ha aggiunto la Presidente dell'Ania - ma non ho dubbi che 
alla fine si troverà un accordo sugli elementi di valore del Paese e che potremo evitare una 
procedura di infrazione che sicuramente non ci farebbe bene". 

"L'industria assicurativa – ha proseguito Farina – è molto solida e può affrontare con serenità 
le grandi e numerose sfide che ha di fronte, delineate con chiarezza e precisione dal 
Presidente Panetta nella sua relazione. Il suo intervento è stato molto positivo. Ho 
apprezzato molto la sua intenzione di mantenere stretti contatti con l'industria assicurativa, 
così da risolvere, possibilmente in un'unità di intenti, le grandi sfide che ci attendono. Ci 
metteremo tutti a lavorare e a collaborare con l'Ivass". 


